
 

○新たな支援方針決定 

  肥薩おれんじ鉄道の今後１０年間の収支見通しでは、約３３億円の赤字が見込まれ

ることから、熊本県と本県（県、沿線３市、県市町村振興協議会）による新たな支援

方針が決定しました。 

○駅の環境整備 

  県内の１４駅の中で、特に環境整備が必要な「薩摩高城駅」と「草道駅」について、展

望台設置、トイレ水洗化等の地元要望に対する県の助成を要請しました。 

 国の助成金を活用して、環境保全基金１４億円を積み立てるとともに、この基金活用

による「再生可能エネルギー等導入推進基金事業」予算４億２７００万円が可決されま

した。 

 災害に強く、環境負荷の小さい地域づくりを推進するために、市町村等が実施する避

難所や防災拠点等への再生可能エネルギー等の導入を支援します。 

 

（草道駅～水引地区） 

〈 再生可能エネルギー・例 〉 

○七ツ島メガソーラー（鹿児島市） 

国内最大級の太陽光発電施設で敷地１２０ｈａ 

☆再生可能エネルギーの推進 
 

（薩摩高城駅～西方地区） 

☆肥薩おれんじ鉄道の経営安定化支援 
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良二君と良き友に 

県議会議員 田中良二 県政報告 

第 ５６ 号 
 

〒895-0071 

薩摩川内市田海町 8313 

TEL・FAX 0996－30－2490 

 
夢に向かって改革発展 

『行動『行動『行動『行動と政策提言と政策提言と政策提言と政策提言』』』』    

引き続き引き続き引き続き引き続き    県政発展のために政策提言を県政発展のために政策提言を県政発展のために政策提言を県政発展のために政策提言を    続けます。続けます。続けます。続けます。    

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

（Ｈ２６．９．２８）

 

甑島に恐竜の化石

約７千万年前の恐竜の化石

が発見されています。

（市鹿島支所内） 

 事前申し込みがあれば、担当職員が

議場など議会棟の中を、丁寧に説明し

ながら案内します。 

閉校記念の運動会 

（吉川地区

平成 26 年 9 月    県議会議員県議会議員県議会議員県議会議員
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域の「安全・安心」のために行動を続けます地域の「安全・安心」のために行動を続けます地域の「安全・安心」のために行動を続けます地域の「安全・安心」のために行動を続けます

議会棟の視察 

    

 来年３月閉校予定の吉川小（全校児童

１８名、うち特認生１６名）の運動会で、

元気な応援合戦が繰り広げられました。

（一時雨天のため体育館内で）

 

 

    
    

    

    

 

 

○朝、田中県議が自宅の居間に座ると、決まっ

た時間にチュンチュンと小鳥の声。

○昨年から同じ小鳥が会いにきているらしい。

可愛くて熱烈な面会者に「この小鳥にも選挙

権を」と思う田中県議である。

○しかし、足しげく立ち寄るのは、自宅前に大

きな椿の木があるため、小鳥は単なる風よけ

のため、ときには雨宿りをしている模様であ

ります。 

○しかも困ったことには、小鳥は毎

ッキの定位置に止まって、必ず糞を残してい

くため奥さんは後始末におおわらわとか。

 

 

熱烈な

） 

化石 

約７千万年前の恐竜の化石 

が発見されています。 

 大馬越小（全校児童１６名）の運動会で、

詩吟に合わせて、子どもたちの剣舞が披露

され、鹿児島の伝統芸能に大きな拍手が湧

きました。 

（大馬越

 

事前申し込みがあれば、担当職員が

中を、丁寧に説明し

（Ｈ２６．９．２１

 

運動会で剣舞を

吉川地区～城上町） 
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来年３月閉校予定の吉川小（全校児童

１８名、うち特認生１６名）の運動会で、

元気な応援合戦が繰り広げられました。 

（一時雨天のため体育館内で） 

 

 

    

朝、田中県議が自宅の居間に座ると、決まっ

た時間にチュンチュンと小鳥の声。 

○昨年から同じ小鳥が会いにきているらしい。

可愛くて熱烈な面会者に「この小鳥にも選挙

権を」と思う田中県議である。 

足しげく立ち寄るのは、自宅前に大

きな椿の木があるため、小鳥は単なる風よけ

のため、ときには雨宿りをしている模様であ

○しかも困ったことには、小鳥は毎日ウッドデ

ッキの定位置に止まって、必ず糞を残してい

は後始末におおわらわとか。 

面会者 

大馬越小（全校児童１６名）の運動会で、

詩吟に合わせて、子どもたちの剣舞が披露

され、鹿児島の伝統芸能に大きな拍手が湧

大馬越地区～入来町） 

（Ｈ２６．９．２１） 

を披露 
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